
Protokoll der Fachschaftssitzung vom 13.06.2019 

 

Anwesend: NicoSchmo, Niels, Robin, Tjark, Jas, Mara, Miri, Linda, Matti, Anna, Thorben, Alex, René, 

Nina 

 

Anfang: 20:15           Ende: 23:00Uhr                                                                   Protokollantin: Anna Siebert 

 

1) Top P/S/A 

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: nichts los, Tjark und Linda machen in zwei Wochen 

Anträge: zwei Anträge von Tjark für die Exkursion und von Nina für den Kalender  

 

2) Top Finanzen 

Über die Flagge von Alex wurde abgestimmt und ist angenommen, Thorben kümmert sich um eine 

schnörkelige Lanze  

 

3) Top HoPo 

Tjark berichtet von der FK:  

1) Ein süßer Hund war da und die FSten hatten Bier mit dabei 

 2) Archäologen haben nach dem Zeitraum der Ersti Fahrt gefragt 

3) BEEF: NatFak Festival wurden die Gelder gekürzt, denn SP stand zu klein auf dem Flyer, 

man kann als FS da einen Stand machen (machen wir aber nicht) 

4) 17.06. nächste Finanz FK 

5) Finanzen: Tagung Antrag wurde vorgestellt und ist durchgegangen, Party Antrag wurde auf 

seinen Inhalt hinterfragt also kein Cash mehr für unsere Partys (KritKat kann vielleicht 

geändert werden) 

6) KritKat Änderung wurde von Tjark ausgearbeitet, wodurch wir die Partys als Antrag 

angeben könnten 

7) Bonner Gymnasium hat angefragt, ob Studierende ihren Studiengang vor Schülern 

vorstellen können (2-5 Juli), Miri hat sich gemeldet soll aber nochmal auf Facebook 

beworben werden 

 

 

 

 



4) Top Veranstaltungen 

Party Nachbesprechung: DJ waren sehr sehr gut!! und sind offen dafür wieder unsere DJs zu sein 

(kommen am 27.06. zur Sitzung), Party verlief super auch unsere Organisation, Untergrund Personen 

waren sehr hilfsbereit auch die Türsteher waren nett, Wassereis ist noch übrig und wird zum 

Historikerkino mitgebracht, VVK-Zettel bitte nicht vorne beschriften mit Kritzeleien, Matti hat sich 

Nummer geklärt vom Untergrund-Typen 

 

Sommerparty: am 04.07. Wurde von René angemeldet, wir treffen uns um 17 Uhr am HistSem, wir 

besorgen Fässer mit Zapfanlage vom Getränke-Service: kleinere mehrere Holzfässer (insgesamt 300l 

auf Kommission), Tjark guckt nach wo wir das letzte Mal bestellt haben, Bier Pong Tisch wird 

aufgestellt und aus Bechern wird geflunkt (Nina guckt nach 0,5l Bechern beim Tedi), Essen holen wir 

Würstchen (Schwein und Geflügel), Brötchen (wird von René mitgebracht) und Maiskolben (Menge 

wird am 27. Besprochen), werben dass man den eigenen Becher mitbringen kann/soll, Stempel zur 

Kennzeichnung der Pauschale in Höhe von 8 Euronen ((Alt-)Fachschaftler 4€), Anglisten kommen 

hoffentlich am 27.06. wo auch die Schichten gemacht werden, falls man ausfallen sollte zum Abbau 

RECHTZEITIG Bescheid sagen 

 

Völkerball: am 30.06. Anglistik trifft sich ab 14 Uhr, richtiger Beginn ist dann eher um 18 Uhr, 

Motto-Gerecht kommen: Bunte Klamotten/Bad Taste/70er, Pavillon nehmen wir mit und wir sollten 

das lieber im Hofgarten machen, weil Alter Zoll umgegraben wurde, Flatterband wird besorgt und mit 

Heringen befestigt, (hoffentlich können wir Flagge zeigen), Anglistik besorgt Softbälle  

 

5) Top Historikerkino  

Werbung machen ist sehr wichtig!, Einkäufe müssen getätigt werden und bitte auch das Pfand 

mitnehmen (auch aus dem FS Raum) und vor allem mehr Bier ranholen, Einkaufen geht: Niels mit 

Liz(?) , Ventilatoren werden noch von Matti und Jas mitgebracht, Montag am Vormittag muss die 

Kühlkiste angemacht werden von Thorben, Dozentengeschenk wird von Nils geholt, Sahin wird von 

Robin vorgestellt und leitet den Abend, Draußen bleiben wird: Alex, Schmo, Linda, Laptop: Linda, 

Jas  

 

6) Top Öffi 

Wir wurden auf Instagram angeschrieben, Hobe-Ware aus Freiburg fragt ob wir nach Kleidung 

suchen auch Jutebeutel aber wir bleiben bei unserem Verfahren, generell: Bilder von allen 

Veranstaltungen an NicoKo oder Nina  

GoPro soll auf jeden Fall genutzt werden, Öffi könnte sich damit genauer auseinandersetzen 

(Damien, NicoKo, Alex und Nina haben generell Bock) 

Insta-Story: können locker gehalten werden, aber wir wollen auch an historische Persönlichkeiten 

erinnern, bei den Posts sollte aber nicht kopiert werden    

Diskussion über das Teilen von der Petition von der Theologie über den Klimanotstand, wir wollen 

nicht politisch werden, aber ist ein relevantes Thema, Fazit: wir wollen apolitisch bleiben, es wurde 



abgestimmt: FSR-Mitglieder können bei heiklen Fragen eine Abstimmung beantragen und erfordert 

eine 2/3 Mehrheit auf einer Sitzung 

 

7) Top Exkursion  

Jas ist der Hammer, Erstis fanden Satzvey super aber mehr Nicht-Fachschaftler ranholen, mehr 

Werbung früher machen, BFSG Anträge werden eingereicht für beide Veranstaltungen aber es gibt 

einen 5€ Beitrag für die Teilnehmer  

 

8) Top Sonstiges 

Nina: wir können eine weitere Veranstaltung machen: Laser Tag Spiel nach Kölner Vorbild mit Kölner 

FS, selber bezahlen geht auch, Jas kümmert sich drum 

Tjark: Zu BuFaTas hinfahren! Tjark informiert sich und wir haben Bock  

Miri: Erinnerung an den langen Abend der Studienberatung: 27.6, 17-19 und 19-21 Uhr: Matti, 

Anna, (Tjark, Tim)  

Nina: NatFak Paket mit Flyern, Poster, Bändchen und 6 Freigetränke, liegt alles noch auf dem 

Schreibtisch und ist am 28.06.  

Anna: möchte, dass wir uns Sachen ausleihen und den Zeitraum nennen, es geht hier nicht um Dritte, 

sondern um Privatpersonen aus der Fachschaft direkt, über Schadensersatz kann man auf der Sitzung 

reden, Fachschaftsnutzung geht immer vor  

NicoSchmo: 21.06. Fußballturnier, aber Germanistik macht Sommerparty in der Rheinaue ab 18 Uhr 

und da sind wir am Start 

Namensschilder und Banner für die Einschreibetage!!! 

 

 

 

 


